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Lilly, la mejor compañía farmacéutica para trabajar en la categoría de 

empresas con más de 1.000 empleados 

 

 

 

 

 

 

 

Lilly España ha sido elegida como la mejor empresa farmacéutica para trabajar según el ranking Best Workplaces España  dentro de 

la categoría de compañías con más de 1.000 empleados . En el cómputo global de esta categoría, que incluye a empresas de 

todos los sectores, Lilly ocupa la cuarta posición. Asimismo, la afiliada española  se consolida como la única compañía que ha 

estado el el top ten de la lista en las catorce ediciones celebradas en nuestro país. 

El ranking ‘Best Workplaces’, realizado por la consultora Great Place to Work,  es una certificación de calidad internacional sobre los 

mejores lugares para trabajar que recoge la valoración personal de los empleados de las empresas participantes. De este modo, los 

resultados se basan en la evaluación y análisis de los trabajadores de las más de 300 empresas nacionales, categorizadas en función 

de la dimensión de la plantilla. 

Enlace a web 

 

Comienza en Lusaka la mayor campaña de vacunación contra el 

cólera del mundo 
 

 

 

 

 

 

 

 

Médicos Sin Fronteras (MSF) ha informado del inicio este martes en Lusaka, la capital de Zambia, de la mayor campaña de 

vacunación llevada a cabo contra el cólera en el mundo, una enfermedad que ha causado doce muertes en esta ciudad desde 

que comenzó en febrero el brote actual. 

La previsión es que más de medio millón de personas reciban la vacuna oral contra esta enfermedad, en el marco de los esfuerzos 

para detener el brote que se inició en febrero en las zonas de mayor hacinamiento de la ciudad, según ha explicado MSF en un 

comunicado. 

Desde entonces y hasta el pasado 7 de abril, se han notificado un total de 664 casos y doce muertes en Lusaka. "Lusaka ha sufrido 

varias epidemias de cólera en el pasado pero este es el primer brote que se produce desde 2010", ha contado Caroline Voûte, 

coordinadora de emergencias de MSF. 

Enlace a web 

 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/lilly-la-mejor-compania-farmaceutica-para-trabajar-en-la-categoria-de-empresas-con-mas-de-1000-empleados-7519
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/comienza-en-lusaka-la-mayor-campana-de-vacunacion-contra-el-colera-del-mundo-7520
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/comienza-en-lusaka-la-mayor-campana-de-vacunacion-contra-el-colera-del-mundo-7520
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/lilly-la-mejor-compania-farmaceutica-para-trabajar-en-la-categoria-de-empresas-con-mas-de-1000-empleados-7519


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Podemos propone un nuevo copago por renta, con límites y 

exenciones 

 

 

 

 

 

 

 

La formación de los círculos ha establecido, según la propuesta firmada por su portavoz en Sanidad, Marta Sibina, y el portavoz 

adjunto de la formación, Xavier Doménech, una tabla de aportaciones máximas en función de la renta, aunque no ha propuesto 

cambios en los porcentajes de aportación actual (ver tabla en pdf). Otra de las novedades que introduce este modelo de copago 

es la exención total del mismo para determinados medicamentos que sean considerados esenciales en patologías crónicas y 

presenten una buena relación coste efectividad. 

De este modo, el porcentaje máximo de su renta anual que un paciente destinaría a medicamentos, según las tablas de Podemos, 

sería de un 2,1% para un paciente con rentas de 35.200 euros que alcanzara en cada trimestre el límite máximo de 185,25 euros. 

Para los pacientes con rentas entre 12.450 y 20.200 euros, el porcentaje máximo iría de 0,79% a 0,49%, para las rentas entre 20.200 y 

35.200, la aportación máxima iría del 1,1% al 0,63% y para los pacientes que alcanzaran los 60.000 euros de renta anual, su máximo 

se situaría en el 1,24%. 

Enlace a web 

 

Venta ilegal de fármacos online: solo una de cada 3 webs 

investigadas es clausurada 
 

 

 

 

 

 

 

En este mismo periodo se realizaron también más de 10.000 controles a la importación de principios activos por parte de las 

delegaciones y subdelegaciones de Gobierno; unas 400 inspecciones por las comunidades autónomas para verificar el 

cumplimiento de buenas prácticas en la distribución; la transmisión de 72 alertas de medicamentos ilegales y más de 3.000 ensayos 

en medicamentos ilegales realizados en los laboratorios de la Aemps. 

La nueva estrategia para el periodo 2016-2019 incluye las actuaciones para la puesta en marcha en 2019 de un sistema de 

seguridad para verificar la autenticidad e integridad de cada envase de medicamento antes de su dispensación a los pacientes. 

Con este objetivo se han puesto en marcha los preparativos necesarios para su implantación. También cabe destacar, además de 

la continuidad de las actuaciones que se vienen realizando, el refuerzo que se da en esta nueva edición a las actuaciones de 

comunicación dirigidas a la concienciación ciudadana, en especial en relación con la venta ilegal de medicamentos a través de 

Internet, dado que ésta es la principal vía de acceso a medicamentos falsificados. 

Enlace a web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.diariofarma.com/wp-content/uploads/2016/04/Nuevo-modelo-de-copagos-farmac%C3%A9uticos-por-renta-y-con-l%C3%ADmites-m%C3%A1ximos-de-aportaci%C3%B3n-propuestos-por-Podemos.pdf
http://www.diariofarma.com/tag/pacientes?utm_source=diariofarma&utm_medium=web&utm_campaign=smartlink
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/podemos-propone-un-nuevo-copago-por-renta-con-limites-y-exenciones-7522
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/venta-ilegal-de-farmacos-online-solo-una-de-cada-3-webs-investigadas-es-clausurada-7521
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/venta-ilegal-de-farmacos-online-solo-una-de-cada-3-webs-investigadas-es-clausurada-7521
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/podemos-propone-un-nuevo-copago-por-renta-con-limites-y-exenciones-7522


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este miércoles, el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e 

Igualdad acoge el Consejo Interterritorial, la cita política 

sanitaria más importante del país. Un encuentro presidido por el 

titular de la institución, Alfonso Alonso, que junto a los 

consejeros de todas las Comunidades Autónomas abordarán 

23 puntos de clara importancia para el sector y que Redacción 

Médica ha desvelado en exclusiva días antes de la cita. 

Asuntos como la actualización del sistema de precios de 

referencia de medicamentos en el SNS, piedra clave de un 

encuentro al que Alonso deberá de enfrentarse en calidad de 

ministro en funciones. 

 

 

 

Investigadora Mariana Pintalhão vence 

Prémio Príncipe da Beira em Ciências 

Biomédicas 

 
 

Enlace a Web 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. ‚El cáncer no debe ser una llamada a rendirse, sino una llamada a formarse y a 

alzar nuestra voz‛ 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Intervenidos más de 3.800 medicamentos en un centro no autorizado de Santa 

Coloma 

4.  Una clínica sin medicamentos 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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Alfonso Alonso 

 

 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 
ABOGADOS 

 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.atlasdasaude.pt/publico/content/investigadora-mariana-pintalhao-vence-premio-principe-da-beira-em-ciencias
http://www.atlasdasaude.pt/publico/content/investigadora-mariana-pintalhao-vence-premio-principe-da-beira-em-ciencias
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-cancer-no-debe-ser-una-llamada-a-rendirse-sino-una-llamada-a-formarse-y-a-alzar-nuestra-voz-7168
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-cancer-no-debe-ser-una-llamada-a-rendirse-sino-una-llamada-a-formarse-y-a-alzar-nuestra-voz-7168
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-cancer-no-debe-ser-una-llamada-a-rendirse-sino-una-llamada-a-formarse-y-a-alzar-nuestra-voz-7168
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/una-clinica-sin-medicamentos-7143
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

  

 

  

                

Para saber más… 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
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Presidente del 

Colegio Oficial de 

Farmacéuticos de 

Zamora 

 

Pregunta. Enhorabuena. ¿Qué aporta la 

experiencia en el colegio? 

 

Respuesta. He trabajado mano a mano 

con el anterior presidente, hablábamos 

a diario y llevábamos los temas del 

Concyl. Así que estamos perfectamente 

informados de todos los temas, tanto a 

nivel autonómico como a nivel nacional. 

Aproximadamente la mitad de la junta 

de gobierno es nueva, joven y con 

muchas ganas, y eso le va a venir 

fenomenal al colegio. Aunque haya una 

parte que aporta experiencia, buscar 

novedad y renovación es muy 

importante, no hoy, sino de cara al futuro 

del colegio. La Junta de hoy tiene que 

ser la que aporte la experiencia en el 

futuro. 

 

P. ¿A qué retos se enfrenta la farmacia 

zamorana para este mandato?  

 

R. El primero es inmediato, terminar de 

desplegar la receta electrónica en la 

provincia. Después su desarrollo, que 

todo funcione correctamente. Y el 

tercero será la interoperabilidad entre las 

distintas comunidades. Yo creo que va a 

ser más rápida de lo que nosotros nos 

pensamos. Además, desarrollar una 

farmacia de servicios es ya una realidad 

que nos debemos aplicar. Que sea una 

farmacia de servicios, que de 

sostenibilidad y que éstos sean 

remunerados.  

 

P. Para ello ¿será necesario conseguir el 

apoyo de la Administración? 

 

R. Sí, o también pueden ser servicios 

pactados con asociaciones de 

pacientes, mutuas, diputaciones o 

ayuntamientos. 

 

P. ¿En qué temas está trabajando ahora 

el COF de Zamora? 

 
R. Tenemos un precioso proyecto de 

tabaquismo en coordinación con el 

servicio de neumología del complejo 

hospitalario de Zamora, que debemos 

explotar y exportar a todas las provincias. 

El programa 'Concilia' comienza a 

despegar en Salamanca. Además, 

estamos trabajando en diferentes 

proyectos de servicios con la 

Administración dentro del Concyl y eso 

nos va a marcar el futuro profesional de 

los próximos años. No hay diferencia 

entre nosotros y otros colegios. Creo que 

debemos tener una uniformidad sobre 

qué es lo que vamos a ofrecer desde las 

despegar en Salamanca. Además, estamos 

trabajando en diferentes proyectos de 

servicios con la Administración dentro del 

Concyl y eso nos va a marcar el futuro 

profesional de los próximos años. No hay 

diferencia entre nosotros y otros colegios. 

Creo que debemos tener una uniformidad 

sobre qué es lo que vamos a ofrecer desde 

las oficinas de farmacia.  

 

P. ¿Qué asuntos afectan especialmente a 

los boticarios de la provincia? 

 

R. El tema de los centros sociosanitarios nos 

interesa muchísimo. Igual que hay farmacia 

pequeñas, las residencias en Castilla y León 

tienen la peculiadidad de ser también 

pequeñas. Sin embargo, hemos 

conseguido de la Administración que se 

facilite el servicio a estos centros con un 

almacén que esté siempre vinculado a una 

oficina de farmacia.  

 

P. La semana pasada un candidato 

colegial afirmaba que las ayudas VEC no 

'servían de nada', ¿qué opina? 

 

R. Las ayudas VEC han sido el primer 

reconocimiento de que había oficinas de 

farmacia que no estaban en una situación 

viable. Creo que eso es un logro y es de 

agradecer. Pero lo que hay que hacer es 

darle sostenibilidad a la farmacia desde 

otros puntos de vista. 

 

P. Con la peculiaridad de la farmacia 

zamorana ¿cómo se puede garantizar la 

sostenibilidad a largo plazo? 

 

R. Yo creo que la farmacia de servicios es 

un tema de futuro que puede dar lugar a 

esa sostenibilidad. Siempre y cuando los 

farmacéuticos quieran trabajar, porque 

implica trabajo, pero que sea remunerado. 

De las 170 farmacias que hay en la 

provincia, unas 140 están en zona rural, así 

que lo tenemos muy claro. 

 

 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

P. ¿Qué puede hacer el COF por esas 

farmacias en situación VEC? 
R. El colegio les facilita todo tipo de 

Juan Prieto 

 

 

 
 

 
 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-04-08/farmacia/la-farmacia-de-servicios-es-un-tema-de-sostenibilidad-a-futuro/pagina.aspx?idart=975973
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-04-08/farmacia/la-farmacia-de-servicios-es-un-tema-de-sostenibilidad-a-futuro/pagina.aspx?idart=975973


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Más de 50.000 enfermos de hepatitis C han recibido los nuevos medicamentos 

Inventan un dispositivo que "elimina el dolor menstrual" 

How Is Novo Nordisk Doing in the Diabetes Space? 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Los biomarcadores favorecen el 

desarrollo de la medicina 

personalizada en el asma 

 

 
 

 

 

 

 

Así lo destacaron los expertos reunidos en la quinta edición del encuentro "Espacio Asma: respuesta inmunitaria y biomarcadores 

en asma", en el que se han revisado, de forma interactiva y práctica, las nuevas evidencias en relación a la respuesta inmunitaria 

del paciente con asma. Durante las jornadas, se ha ofrecido una visión realista del papel actual y de futuro de los biomarcadores 

en la atención clínica del paciente asmático. Este encuentro está impulsado por los laboratorios Chiesi y cuenta con el aval 

científico de la Sociedad Española de Alergología e Inmunología Clínica (Seaic) y de la Asociación Valenciana de Alergología e 

Inmunología Clínica (Avaic). 

"Dado el gran número de mediadores implicados en la fisiopatología del asma, es difícil poder disponer de un solo biomarcador 

útil para su diagnóstico y seguimiento", advierte Antonio Luis Valero, del servicio de Neumología y Alergia del Hospital Clínic 

(Barcelona). A criterio de este experto, "un adecuado biomarcador debería poder distinguir entre la enfermedad y la salud con 

alto valor predictivo positivo y negativo; ser fiable y reproducible en el ámbito clínico; proporcionar información sobre el 

pronóstico de la enfermedad y los datos clínicos; cambiar con la progresión/gravedad de la enfermedad y normalizarse con la 

respuesta al tratamiento; y, por último, ser fácil de obtener y evaluar en un entorno clínico habitual y coste-efectivo". Los 

biomarcadores pueden jugar también un papel importante en el tratamiento del asma grave. "Se considera que entre el 5 y el 10 

por ciento de los pacientes con asma padece asma grave, y su tratamiento supone casi el 50 por ciento del coste económico 

total del asma", señala Valero. 

Enlace a web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/mas-de-50000-enfermos-de-hepatitis-c-han-recibido-los-nuevos-medicamentos-7506
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/inventan-un-dispositivo-que-elimina-el-dolor-menstrual-7509
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/how-is-novo-nordisk-doing-in-the-diabetes-space-7524
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/los-biomarcadores-favorecen-el-desarrollo-de-la-medicina-personalizada-en-el-asma-7526
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/los-biomarcadores-favorecen-el-desarrollo-de-la-medicina-personalizada-en-el-asma-7526


  

 

 

 
 

 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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